



POLÍTICA DE PRIVACIDAD

INFORMACIÓN ADICIONAL A LOS INTERESADOS SOBRE LAS POLÍTICAS DE PRIVACIDAD QUE LA ACTIVIDAD PRIVADA CHEF FRUIT SL. PARA LA PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

A INCORPORAR EN EL APARTADO DE “POLITICA DE PRIVACIDAD” DE LA PÁGINA WEB

1. ¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

CHEF FRUIT SL

DIRECCIÓN CENTRO TRANSPORTES MADRID C/ EJE 6, Nº 26 - 28053 - MADRID.

CIF B87867834

e.mail: jds@chef-fruit.com

2. ¿Quién es el Delegado de Protección de Datos (DPO)

No aplica

3. ¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

En CHEF FRUIT S.L. tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de realizar la gestión administrativa, contable y fiscal de los servicios solicitados, así como enviar comunicaciones comerciales sobre nuestros productos y servicios. En el caso de que no facilite sus datos personales, no podremos cumplir con las funcionalidades descritas anteriormente.

No se van a tomar decisiones automatizadas en base de datos proporcionados.

4. ¿Por cuánto tiempo conservamos sus datos?

Los datos personales proporcionados se conservarán durante la vigencia de la relación contractual. Finalizada la misma, CHEF FRUIT SL mantendrá sus datos personales bloqueados durante los plazos de prescripción legal.

5. ¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Legitimación por ejecución de un contrato:*

Legitimación por cumplimiento de una obligación legal:

Comunicación de datos a las administraciones públicas competentes, a Juzgados y Tribunales o a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Tratamiento de datos cuando así lo prevea una norma de Derecho de la Unión Europea o una ley, que podrá determinar las condiciones generales del tratamiento y los tipos de

datos objeto de este, así como las cesiones que procedan del cumplimiento de la obligación legal.

Condiciones especiales al tratamiento, tales como la adopción de medidas adicionales de seguridad u otras de análoga naturaleza, en consonancia con lo dispuesto en el Reglamento Europeo de Protección de Datos.

Tratamiento de datos fundado en el cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al Responsable, cuando derive de una competencia atribuida por la ley.

6. ¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

PERSONAL: Administración tributaria.

7. ¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si CHEF FRUIT SL. está tratando datos personales que le conciernen, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán por parte de CHEF FRUIT SL para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Asimismo, en ciertas situaciones y, por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En tal caso, CHEF FRUIT SL dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Los interesados podrán solicitar el derecho a la portabilidad de los datos que hubieran facilitado.

Para ejercitar los citados derechos, el interesado deberá dirigir su solicitud debidamente cumplimentada y acompañada de documento identificativo a info@chef-fruit.com

El interesado podrá en cualquier momento retirar el consentimiento a las finalidades específicas descritas en el apartado de “*Legitimación por consentimiento del Interesado*”, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En cualquier caso, el interesado podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (<https://www.agpd.es/>), C/ Jorge Juan, 6 (28001) Madrid, teléfono 901 100 099.

8. ¿Cuál es la procedencia de sus datos?

Los datos han sido obtenidos por el interesado o por su representante legal.

9. ¿Qué categorías de datos se tratan?

1. Datos de identificación.
2. Códigos o claves de identificación.
3. Direcciones postales o electrónicas.
4. Teléfono de contacto.
5. Información comercial.
6. Datos económicos.
7. Datos del riesgo asegurado.

No se tratan datos personales incluidos en categorías especiales.